



伸びよう

直方市立中泉小学校
学校だより No.7
令和5年11月20日
校長 氏本 射須身

自慢の5・6年生

10月20日(金)～21日(土)は6年生の修学旅行、11月8日(水)～9日(木)は5年生の自然教室がありました。どちらも1泊2日の大きな行事です。

6年生の修学旅行の1日目は、長崎市で被爆体験をされた方の講話から始まりました。60分間のお話でしたが、みんなずっときちんとした態度で聞き、終わってからすぐにほめました。次に、原爆資料館見学や地図を見ながらのフィールドワークという、グループでの行動も、交通安全や時間を守って行動することができました。子どもたちだけで地図を見ながらの見学でしたので、うまくいかないこともあったようですが、よい体験になったと思います。

2日目のハウステンボスでも、グループでの自由行動でしたが、楽しく過ごせたようです。バスやホテルでも、マナーを考えて過ごせた子どもが多く、立派な6年生でした。

5年生の自然教室は、長い山道を歩くフィールドビンゴから始まりました。途中でお弁当の時間があるとはいえ、約5時間の長い活動です。これも、子どもたちだけで地図を見ながらの活動ですので、途中で道を間違えたグループもありましたが、全員無事にゴールできました。夜には、「キャンドルのつどい」があり、練習の成果が十分に出ていたようです。

2日目は「焼杉工作」に挑み、学校に持ち帰り、色をつけて完成させました。5年生も、バスや自然の家でのマナーを考えて過ごせた子どもが多く、とても立派でした。

5・6年生は、「平和」「歴史」「自然」そして「社会でのルールやマナー」「友情」などについて、一人ひとり何かを感じた1泊2日の体験になったことと思います。そして、どちらの学年も福地小学校の子どもたちと共によい時間が過ごせました。中泉小、自慢の高学年です。

直方警察署より

令和5年は、福岡県内の犯罪件数が増加していて、その中でも、特に自転車の盗難、万引きが増えているそうです。自転車盗難の6割がカギをかけていない自転車ということです。

また、200号線バイパスの事故も増えています。学校でも、「自転車にカギをかける」「横断歩道以外の場所を渡らない」ように指導しますが、ご家庭でもお気をつけください。

12月の主な行事

12月 1日(金)代表委員会	12月19日(火)しめ縄作り(5年生)
福岡県チャレンジテスト(4年生)	21日(木)給食終了 大掃除
8日(金)委員会活動(5・6年生)	22日(金)2学期終業式
直方市学力調査(全学年)	1月 9日(火)3学期始業式
13日(水)～15日(金)個人懇談会	

※ 個人懇談会は、1年生のみ14日(木)、15日(金)の2日間です。

※ 1月20日(土)は、土曜日授業で(PTAもちつき)、1月22日(月)は代休の予定です。